

Pressespiegel



Bruchsal

BNN Bruchsal	<input type="radio"/>	Pforzheimer Zeitung	<input type="radio"/>
BNN Bretten	<input type="radio"/>	Mühlacker Tageblatt	<input type="radio"/>
BNN Kreisseite	<input type="radio"/>	Handelsblatt	<input type="radio"/>
Brettener Woche	<input type="radio"/>	IHK	<input type="radio"/>
Kurier	<input type="radio"/>	Wochenblatt	<input type="radio"/>
www.ka-news.de	<input type="radio"/>	Pforzheimer Rundschau	<input type="radio"/>
www.bruchsal-net.de	<input type="radio"/>	www.Landfunke.de	<input type="radio"/>
www.bruchsal.org.de	<input checked="" type="radio"/>	Amtsblatt Stadt Bruchsal	<input type="radio"/>
Bruchsaler Woche	<input type="radio"/>	www.bak-bretten.de	<input type="radio"/>

Datum: 1. Feb.....2012

NSN-Belegschaft: Wir werden nicht die Leichenfledderer abgeben!

Mittwoch, 1. Februar 2012 - 17:13



Vor einer kurzfristig angesetzten Betriebsversammlung machte die Belegschaft in Bruchsal ihre Solidarität mit den Standorten deutlich, die bei NSN von der Schließung bedroht sind. Die Beschäftigten selbst fühlen sich nach den Verlautbarungen von gestern absolut nicht als Gewinner, wie man meinen könnte. Die Meinung ist, dass für den Standort keine Entwarnung gegeben werden kann, da in Bruchsal nach wie vor zu wenig Auslastung vorhanden ist, ja sogar noch weitere Arbeit aus Bruchsal abzufließen droht.



Die angekündigten Maßnahmen werden als "Bedrohung für den NSN-Standort Deutschland" gesehen. Die geplante Schließung des Standortes München und aller Regionenstandorte ist überhaupt nicht nachvollziehbar. Für die Meinung, dass eine Arbeitsverlagerung von München sich positiv für die verbleibenden Standorte auswirken könne, mochte sich niemand so recht begeistern. "Wir werden nicht die Leichenfledderer für die Martinstraße und die Regionen abgeben" machte der Betriebsratsvorsitzende Ernst Färber deutlich.